



NOTA DE PRENSA

## **TPA ofrece en directo la Copa de España de Ciclocross desde Navia**

- La prueba reúne a los mejores especialistas nacionales, como Javier Ruiz de Larrinaga, Isaac Suárez, José Antonio Hermida y David Seco

Gijón, 21 de noviembre de 2009

TPA retransmite por primera vez mañana domingo, 22 de noviembre, la Copa de España de Ciclocross de Navia. La prueba, que se disputa en un circuito próximo a la playa de Navia, comienza a partir de las 11:30 y reúne a los mejores especialistas nacionales. Esta competición es puntuable para la Copa de España que organiza la Real Federación Española de Ciclismo.

Nacho Tuñón será el encargado de conducir la retransmisión del Ciclocross de Navia acompañado de Sergio Fuente, quien entrevistará a pie de circuito a los participantes. TPA empleará para la retransmisión una unidad móvil con nueve cámaras y 25 trabajadores, entre ellos redactores, comentaristas, productores y realizadores.

La prueba está liderada por el vasco Javier Ruiz de Larrinaga, seguido del cántabro Isaac Suárez, del catalán José Antonio Hermida, y del vasco David Seco. Todos ellos, a excepción de Hermida, estarán mañana domingo en el circuito naviego junto a los mejores especialistas asturianos.

La Copa de España de Ciclocross afronta en Navia su quinta carrera de la temporada, tras haberse disputado en Valladolid, Villaralbo (Zamora), Karrantza (Vizcaya) y, este sábado 21, en Cambre (La Coruña). Después de la cita asturiana, las pruebas programadas serán en Puente Viesgo (Cantabria), el 7 de diciembre; y en Alcobendas (Madrid), el 13 de diciembre.

La prueba de Navia es también la quinta carrera del calendario de ciclocross que organiza la Federación de Ciclismo del Principado, puntuable para el Open de Asturias de la modalidad. Hasta ahora se han disputado pruebas en San Juan de la Arena, Las Regueras, Piedras Blancas y Proaza, a las que se sumarán esta carrera en Navia y otras cuatro más: Gijón, La Tenderina (Oviedo), Piloña y Llanera.



El ciclocross es la modalidad invernal por excelencia en el ciclismo y combina los circuitos sobre asfalto, caminos y prados, lo que ofrece una gran espectacularidad a las pruebas.

TPA siempre ha estado presente en las grandes citas del calendario ciclista, como las últimas ediciones de la Vuelta a Asturias, el Giro de Italia, la Milán-San Remo y el Giro de Lombardía, entre otras.

La Copa de España de Ciclocross de Navia se emitirá también por el satélite Hispasat para el resto de España, Europa y América y por Internet para todo el mundo a través de la web [www.rtpa.es](http://www.rtpa.es)